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Aos vinte e três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reu

se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi {Careca} * Progressistas, Adílson Seixas (PDT), ve

Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa - M

presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Q,uórum" e de acordo

Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão

Foi aprovada a ata da sessão do dia 16 de dezembro e esta do dia 23 de dezembro. O

presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: lndicação

- "Que seja concedido ao funcionalismo público municipal, aposentados e pensionistas da

Municipal abono natalino". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações

"Que seja informado a êste vêreador, se este ano será concedido vale natalino ao fun

público municipal". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 17212024*"
providenciada a manutenção urgente, na iluminação das seguintes ruas da Vila Isabel:

Kardec, Rua João Manoel Marinho Diniz e Rua Expedicionário João Manoel Vieira". Autoria:

Neto Viana - PT. Pedido de Providência t7312A24- "Que seja retirada a faixa de pedestres

em frente a antiga Escola Dr. Cláudio Bulcão, na Rua Cel. Meza. A mesma se encontra

esfacelada, com pontas de ferro a mostra e diversos buracos, podendo causar acidentes

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 17412024 - "Que seja

entulhos (galhos, taquaras) depositados na calçada da Avenida 9 de maio, após a ponte do

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 175120?[- "Operadora de Telefon

e Anatel- no sentido de serem tomadas providências urgentes com relação ao SINAL, que se e

extremamente fraco e, inclusive, em algumas localidades, se quer tem sinal, comprom

cobertura do serviço, gerando transtorno os mais diversos". Autoria: Vereador Dimmy

Progressistas. Grande Expediente: O vereadorJuliano Machado, falou sobre a gratidão pelo

e por ter sido reconduzido pâra os próximos quatro anos. Parabenizou e homenageou os ve

que irão sair do legislativo lavrense. Também homenageou o Assessor Especial da casa

Paulo Sérgio Corrêa, que também não estará na Câmara no próximo ano. O vereador Luís

Bittencourt, começou agradecendo aos eleitores que o conduziram ao quarto mandato na

de Vereadores de Lavras do Sul. Destacou ser um dia difícil pois é um dia de despedida, pois é a

sessão e é dia de se despedir da vereadora Eva e do vereador Adílson Seixas. Encerrou

abraço aos dois, parabenizando o vereador Renan e ao Paulo Sérgio. O vereador Renan Del

falou sobre o fim do ciclo como vereador e o início de outro corno prefeito de Lavras do

conduziu sêu pronunciamento falando que quando entrou na Câmara tinha alguns conhecid
ao longo do mandato evoluíram, relatando que sai da casa legislativa com mais amigos do que q

entrou. Garantiu que a partir de 2025 o gabinete do prefeito estará de portas abertas,
que quer que o legislativo faça parte das soluções dos problemas de Lavras do Sul. O vereador
Biaggi Rocha (Careca), começou falando que não é muito de despedidas. Mas desejou a
vereadores e funcionários da casa um final de ano cheio de realizações. Agradeceu as

deram o primeiro mandato e as que o reconduziram para o mandato 2A25/2A28. O veread

Viana relembrou do seu mandato e destacou que valeu cada dia na cãsa legislativa. Agra

comunidade gue o reconduziu por mais quatro anos na Câmara de Vereadores. Agradeceu

a parceria dos colegas e funcionários, nominando um a um. Parabenizou ao Renan Dela
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pronunciamento, nominou cada vereador, agradecendo a parceria. Destacou que o Executivo p

entender que cada pedido que um vereador faz, não é pedido dele, é da população. Ressa que

maiscontinuará presente na comunidade, seja zona rural ou urbana, destacando a defesa dos

necessitados. O vereador Nenê Brito, iniciou agradecendo e homenageando a vereadora Eva

pelo aprendizado que ela passou aos colegas e ao vereador Adílson Seixas, seu colega de ba

por todos os ensinamentos. Após, se dirigiu ao vereador Renan Delabary que assumirá o Exe,

Finalizou agradecendo e deixando o desejo de feliz natal e ano novo a todos os funcio e

comunidade. A vereadora Eva Mesa, agradeceu a Deus que permitiu ser vereadora dois

mandatos. Agradeceu aos vereadores e todos os servidores da casa legislativa, relatando ter si um

privilégio conviver todos esses anos. Desejou aos vereadores eleitos e reeleitos uma ótima legisl tura

Ao vereador Renan e ao Paulo Sérgio desejou pleno sucesso na nova jornada. Agradecimento
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a colega, amiga e assessora, Denise Oliveira, que durante oito anos foi um anjo da guarda. No

também o motorista da casa que foi sempre um amigo nas andanças do mandato. Agradeceu

Márcia que é uma amiga fiel. Durante seu pronunciamento a vereadora nominou

funcionários da casa. Após, se dirigiu ao vereador Adílson Seixas que também deixará a

os

ra.

Finalizou desejando Feliz Natal para toda a comunidade. O vereador Adílson Seixas, co u

agradecendo ao colega de Passo Fundo que deu a bíblia, que o acompanhou durante os man

Relatou que ficaram nove bons representantes no legislativo. Destacou que deixou um I

durante os oito anos. Após, homenageou todos os colegas e prestou uma homenagem especia

assessora Andriélly. Finalizou agradecendo o apoio que Lavras do Sul dispensou para ele anto

pessoa pública. O vereador e presidente Dimmy Alves, começou falando que lembra da vez

que se sentou na cadeira da Câmara de Vereadores. Relembrou o quanto de ensinamento e ter
ao longo dos quatro anos, enfatizando a importância da vereadora Eva Mesa por todo o acolh nto
desde o primeiro dia. Homenageou também o vereador Adílson Seixas. Após se dirigiu ao ve

Renan Delabary, dizendo que ele não esqueça da casa legislativa e enfatizou sua defesa

embates. Ordem do Dia: A lndicação7O12O24, foi aprovada com voto contrário da veread ra Eva

Mesa, Clemar Biaggi, Juliano Machado e Renan Delabary. Considerações Finais: O vereador
Delabary, pediu que tragam as soluções e o recursos para as demandas. O vereador Clema Biaggi

Rocha (Careca) reiterou que discorda dos colegas gue aprovaram a indicação número , pois

necessitados. Ainda durante sua fala, agradeceu sua família e as pessoas que o conduzi
segundo mandato. Agradeceu ainda os vereadores pela forma que atuaram e cond

para ele isso é jogar para a torcida. O vereador Neto Viana, durante sua fala, agradeceu que a
dos vereadores que aprovaram a indicação 70 e finalizou sua fala deixando o número
ouvidoria. O vereador Adílson Seixas, diz estar feliz encerrar um mandato com um embate
presidente teve que desempatar. Os demais vereadores presentes na sessão ordinária agrad
a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se
manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 23 de dezembro de 2024.
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